

Tagesordnungspunkt 4

Glasfaserausbau durch UGG - Mängel bei den Ausbautätigkeiten

Ralph Wehberg (Head of Deployment – UGG) stellt kurz den aktuellen Stand der Ausbauarbeiten anhand einer Präsentation dar.

Der Vorsitzende lobt zunächst die vielerorts ordnungsgemäß und schnell durchgeführten Baumaßnahmen, erläutert daraufhin jedoch auch die erlebten Mängel und Missstände, die im Zuge der Glasfaserverlegearbeiten durch den Generalunternehmer Moncobra German Branch S.A. auftraten. Hierzu gehören mangelhafte Verkehrs- und Baustellenabsicherung, fehlende Beschilderung und Absperrung von Baugruben, teilweise unverhältnismäßig lange Bautätigkeiten, schlechten Pflasterarbeiten am und um das Rathaus, Arbeiten an Sonntagen, Verschmutzung der Zufahrtsstraße zum Sportplatz der Ortsgemeinde, die entstandenen Öl- bzw. Kraftstoffspuren am 30.11.2022 und die teilweise unzulänglichen Provisorien in den Gemeindestraßen.

Ralph Wehberg sicherte zu, dass die erläuterten Probleme sowohl bei UGG, als auch bei dem Generalunternehmer Moncobra bekannt sind und mit Hochdruck an Lösungen gearbeitet würde. Herr Wehberg sprach von einem Neuanfang im Jahre 2023 und betonte, dass die Kommunikation und der Austausch über solche Missstände essentiell sei, um diese beheben zu können.